

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1er octobre 2018

# RATP Dev annonce l'ouverture d'un bureau régional pour la région Asie-Pacifique à Singapour

- Ouverture de RATP Dev Asia Pacific le 1er octobre 2018
- Shaun Tan, nouveau directeur général de RATP Dev à Singapour
- RATP Dev en soutien du plan Smart Mobility 2030 de Singapour

RATP Dev, un des plus grands acteurs du transport public au monde, annonce aujourd'hui, 1er octobre 2018, l'ouverture d'une nouvelle filiale à Singapour, qui deviendra son bureau régional pour la région Asie-Pacifique. RATP Dev Asia Pacific s'appuiera sur les points forts de RATP Dev pour développer des solutions de transport urbain innovantes dans l'un des environnements de transport les plus passionnants au monde.

La Land Transport Authority de Singapour a exposé des axes ambitieux en faveur de la mobilité intelligente dans son plan Smart Mobility 2030. Forte de son expérience internationale, en tant qu'opérateur de réseau multimodal dans 14 pays à travers le monde, RATP Dev entend établir une coopération solide avec les autorités et les opérateurs de transport public de Singapour *via* des partenariats et des solutions à valeur ajoutée pour les habitants et les touristes.

La nouvelle filiale sera dirigée par Shaun Tan, nommé directeur général pour la région de Singapour. Avec plus de 20 ans d'expérience dans le secteur du transport, Shaun Tan ajoute l'expertise internationale et les capacités d'innovation de RATP Dev aux compétences actuelles de Singapour en matière de transport.

- « Je suis très heureuse d'annoncer l'arrivée de RATP Dev sur le marché de Singapour. Tout au long de son histoire, Singapour a démontré une capacité incroyable à innover et à proposer des services de classe mondiale. Rien d'étonnant donc à ce qu'elle travaille sur les services de mobilité de demain » explique Laurence Batlle, P.D.G. de RATP Dev.
- « Nous souhaitons devenir un partenaire fiable et durable des acteurs du transport public de Singapour, afin d'aider la ville à atteindre son objectif : offrir des transports urbains parmi les plus intelligents au monde. Je suis convaincue que Shaun jouera un rôle essentiel à cet égard» poursuit-elle.

- Fin -



#### À propos de RATP Dev

Fondée en 2002, RATP Dev exploite et entretient les systèmes de transport urbain de 14 pays sur quatre continents (Royaume-Uni, France, Italie, Suisse, Algérie, Maroc, Afrique du Sud, Arabie saoudite, Qatar, Inde, Chine, Corée du Sud, Philippines et États-Unis). Avec plus de 1,5 milliard de voyageurs annuels sur ses réseaux, RATP Dev démontre au quotidien son expertise vaste et reconnue en proposant des services de mobilité sur toute la gamme de transports : métro, train régional, tramway, bus, téléphérique et bus touristiques. RATP Dev s'appuie sur le savoir-faire technique et l'expérience du groupe RATP, leader des mobilités autonomes, du tramway et opérateur du réseau multimodal de Paris, l'un des plus grands réseaux de transports mondial, pour développer ses activités en France et à l'international.

### À propos du Groupe RATP

Avec près de 16 millions de passagers par jour dans le monde, le groupe RATP est l'un des cinq plus grands acteurs du transport public urbain au monde. RATP exploite le plus grand réseau multimodal opéré par une société unique : 14 lignes de métro (dont deux lignes automatiques), deux lignes de train express régionales, sept lignes de tramway et quelque 350 lignes de bus.

Le groupe RATP imagine, conçoit et met en œuvre des projets d'infrastructure, assure la gestion et la maintenance des réseaux quel que soit le mode de transport (métro, train régional, tramway et bus), et développe des services innovants en faveur de la mobilité (informations aux passagers, télébillettique, tarification et marketing client). L'automatisation de la ligne 1 du métro de Paris, achevée fin 2012, a été une première mondiale et a démontré une fois de plus la capacité du groupe RATP à venir à bout de projets particulièrement complexes.

Le groupe RATP exporte son savoir-faire dans le monde entier : en ingénierie avec Systra, une filiale commune avec la SNCF ; en opérations et en maintenance avec sa filiale en propriété exclusive RATP Dev ; et en services innovants pour favoriser la mobilité grâce à sa filiale IXXI.

Le groupe RATP compte près de 61 000 employés dans le monde et a généré en 2017 un chiffre d'affaires de 5,5 milliards d'euros.

#### Contact média:

Lynda Courtois, Communication RATP Dev lynda.courtois@ratpdev.com